

## **DESA analiza calidad de agua que se consume en Hospital Regional de Cajamarca**

Conjuntamente con el Ministerio Público y Sedacaj se realizó monitoreo también en viviendas aledañas

Para verificar la calidad del agua que se consume en el Hospital Regional de Cajamarca y en las viviendas de los alrededores la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA), órgano dependiente de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizó una inspección.

En compañía del fiscal adjunto de Prevención del Delito, Renzo Silva Chávez y de funcionarios de la Empresa Prestadora de Servicios Sedacaj se realizó el recojo de muestras para que sean analizadas en el laboratorio.

En un primer momento, los responsables recorrieron las instalaciones del principal nosocomio regional para conseguir estas pruebas con el fin de confirmar la potabilidad de este recurso que consumen los pacientes y trabajadores que llegan a diario a este lugar.

Luego de esto, se recogieron muestras de dos viviendas ubicadas en las inmediaciones las que se sumarán a las obtenidas en el establecimiento de salud.

Al respecto, el representante del Ministerio Público indicó que los resultados se estarían conociendo dentro de una y dos semanas y de acuerdo a esto se estarían tomando las medidas del caso.

Uno de los representantes de la DESA manifestó que estas inspecciones se vienen realizando continuamente con el fin de que el agua que se consume en Cajamarca sea de calidad y atendiendo a los pedidos de los pobladores.